

2. Arbeitseinsatz 2015

Zweiter Arbeitseinsatz geglückt

Am 28. April trafen sich viele viele Freiwillige in unserem Vereinsheim, um zu arbeiten. Nicht, dass sie zu Hause keine Arbeit hätten, aber sie stellten sich in den Dienst des Vereins und packten mit an. Sehr gut! Das neue Dach ist endlich angekommen und musste auf die frisch gestrichenen Balken geschraubt werden und dafür wurden einige helfende Hände benötigt.

Nach einer Ansprache von unserem Vorsitzenden und Baustellenleiter Günter Oßfeld wussten alle Bescheid. Zwei wurden auf das Dach geschickt zum Schrauben, zwei wurden damit beauftragt die Dachplatten hinauf zu geben, einer strich die Kegel weiter, einer schraubte eine neue Leuchte in der Küche an und und und… Es wurde viel geschafft und Günter war erstaunt was in der doch recht kurzen Zeit so alles erledigt wurde. Als es zu dunkel wurde zum weiterarbeiten, durften sich die Helfer über die üppige Verpflegung freuen, denn sie haben sich ihr Essen heute redlich verdient. So bleibt uns nur noch ein großes Dankeschön auszusprechen an die anwesenden helfenden Mitglieder, die unser Vereinsheim wieder ein wenig mehr verschönert haben. So langsam haben wir alle ollen Kamellen entfernt und freuen uns auf eine weiterhin erfolgreiche Zusammenarbeit.

Das habt ihr toll gemacht !!!